

Chers patients

A partir du 05 février 2018, le Docteur Jean-Pierre Devaux aura aussi des consultations au sein de la nouvelle Maison Médicale de Genappe au 124/c, chaussée de Nivelles à 1472 Vieux-Genappe.

Les consultations auront lieu le lundi matin, mardi ~~et mercredi~~ après-midi, jeudi soir et ~~vendredi après-midi~~. Afin de faciliter la prise de rendez-vous, veuillez réserver votre consultation via le site internet en choisissant le bon service:

Dr Devaux Baisy-Thy (cabinet actuel) ou Dr Devaux Maison médicale (à Vieux-Genappe)

Chaussée de Nivelles 126, Vieux-Genappe, 1470



Les tarifs demandés seront identiques des deux côtés. Les numéros d'appel sont inchangés, vous pouvez donc continuer à appeler au :

Téléphone fixe 067/773757

GSM 0475/669710

Pour plus d'informations visitez : www.docteurdevaux.com

